

Ecuador aborda la lucha contra el lavado de activos de manera eficiente y coordinada

Tras la designación de José Julio Neira Hanze, como Director General (e) de la UAFE, la entidad ha iniciado un proceso de transición ordenada y eficiente, que refleja el compromiso con abordar la lucha contra el lavado de activos y el financiamiento de delitos como una política de Estado para la construcción del Nuevo Ecuador.

Agradecemos la contribución del Econ. Alan Sierra, por su dedicación y compromiso en la construcción de un país transparente. Le deseamos éxito en sus futuras actividades.

Con la nueva administración, la UAFE fortalecerá y renovará su responsabilidad de trabajar de manera continua y coordinada junto a los actores del sector público y privado, el Estado y los organismos internacionales. Es esencial para nosotros contribuir al desarrollo de un país libre de corrupción y con un sistema financiero y económico seguro y estable.

Ratificamos nuestra meta de seguir desempeñando un papel fundamental en la prevención, detección y persecución del lavado de activos y financiamiento del terrorismo en el país. Nuestro objetivo es contribuir significativamente a la seguridad y estabilidad de nuestra nación.

En este Gobierno, nos esforzamos por mejorar y fortalecer nuestras instituciones en beneficio de todos los ciudadanos.

#TodosSomosUAFE

